

# ACUSAN A VICTOR TORO DE DARSE LA GRAN VIDA

- Ahora están investigando si el líder de "Los Sin Casa" es en realidad un estudiante universitario disfrazado de poblador.

Se le acabará la buena vida al revolucionario Víctor Toro, el ideólogo de la población "26 de Enero" de la capital. La decisión la tomó un grupo de vecinos de su propio reducto, quienes redactaron un panfleto en el que lo dejan muy mal parado.

El panfleto se distribuyó anteayer en la población. Plantean los vecinos su total discrepancia con las actitudes de Víctor Toro y sus compañeros de ruta. Los acusan de ser activis-

tas a quienes no les importan los problemas que los afligen, ya que sólo quieren sacar un provecho político. En la parte pertinente, el manifiesto dice: "Ya no nos engañan más. Toro es sólo un hombre acostumbrado a comer y a tomar de lo mejor. Lo malo es que estos gustos se los da sin haberle trabajado un veinte a nadie, por cuanto se ha pasado la vida abusando de la honradez y sencillez del pueblo."

El grupo que redactó el manifiesto se denominó "Patriotas independientes". Advierten a sus compañeros que están siendo víctimas de los "falsos revolucionarios", que bajo el pretexto de luchar por un terreno o una casa, los utilizan como "carne de cañón" y los empujan contra las autoridades. Más adelante, el manifiesto agrega: "Por eso hacemos un llamado a todas las mujeres, madres, esposas, hijos, hombres y jóvenes de la "26 de Enero" para que recapaciten serenamente y no sean cómplices de estos asaltantes de bancos que se quedan hasta con la plata; que usan automóviles último modelo y se dan la gran vida a espaldas y a costillas de los modestos pobladores."

Al parecer sigue de mal en peor el dirigente Víctor Toro. Una emisora de Santiago puso en duda su calidad de líder poblacional y concretamente señaló que Toro no sería perteneciente en potencia a "los sin casa" sino un estudiante disfrazado de tal. La versión radial, unida al manifiesto de un sector de la "26 de Enero", motivó nutridos comentarios en los círculos políticos y vecinales de la capital.